

EKSPOS

Terkait Musibah Kebakaran, Nur Hasra Ingatkan Segera Laporkan Jika Ada Hal-hal yang Mencurigakan

Linda Sari - BUKITTINGGI.EKSPOS.CO.ID

Feb 17, 2022 - 07:57



Wakil Ketua DPRD Kota Bukittinggi Nur Hasra

BUKITTINGGI--Wakil Ketua DPRD Kota Bukittinggi Nur Hasra , merasa sangat

prihatin terkait dengan kebakaran yang kembali melanda Pasar Bawah Bukittinggi, secara berturut-turut.

"Kami mengucapkan belasungkawa yang sedalam-dalamnya, terhadap kejadian yang menimpa pedagang kita di Pasar Bawah, ucap Nur Hasra, melalui WhatsApp, pada Kamis pagi (17/02). Menurutnya, salah satu hal yang patut kita evaluasi dari kejadian yang berlangsung dan dengan jarak yang tidak terlalu jauh ini hendaknya kita harus melakukan pengawasan dalam hal penataan juga dalam tata kelola pasar.

"Hendaknya ada langkah-langkah yang akan diambil oleh pihak Pemda untuk mengatasi kejadian berikutnya sehingga tidak terdengar lagi ada musibah-musibah yang terjadi karena kelalaian atau human error' atau karena disebabkan tidak adanya antisipasi terhadap resiko-resiko yang akan menimbulkan kebakaran," harapnya.

Sekali lagi kami sangat prihatin atas kondisi yang terjadi 2 hari lalu atas terbakarnya di kawasan Pasar Bawah yang lokasinya berbeda dari tempat - tempat sebelumnya.

Ditambahkan Nur Hasra, kami menghimbau kepada pihak-pihak yang terkait agar segera melakukan langkah-langkah preventif/ pencegahan bagaimana menata dan melakukan antisipasi - antisipasi terhadap kejadian musibah tersebut

Tidak hanya kebakaran tetapi kesemrawutan dari Pasar kita ini harus ditata dengan penataan yang rapih sehingga pengunjung pun bisa berbelanja dengan aman, termasuk terhadap penyakit masyarakat seperti pencopet, preman dll, ini patut dilakukan pencegahan oleh pihak terkait.

"Sekali lagi kami mengucapkan belasungkawa dengan musiba-musibah 2 hari lalu dan kami berempati kepada pedagang yang menjadi korban, diberikan kesabaran , mudah-mudahan Allah ganti yang lebih baik," tambahnya.

Ia menghimbau kepada masyarakat Bukittinggi agar berhati-hati dalam menjalankan kegiatan usaha/ pedagang di Pasar, karena jika terjadi musibah kebakaran, tidak hanya menimpa satu kios atau petak toko tapi akan berakibat fatal pada pedagang-pedagang lainnya.

"Marilah sama-sama kita membantu para korban kebakaran untuk kembali bangkit dan bisa berdagang kembali," tutur Wakil Ketua DPRD.

Ia berharap , kepada instansi terkait Dinas Pasar, Dinas Pemadam Kebakaran, dan BPBD, agar dalam hal ini diharapkan bisa bersinergi dan kolaborasi dari kejadian-kejadian yang sudah sering kita alami.

Ditegaskannya, jika ada yang mengarah kepada hal- hal yang mencurigakan, silahkan lakukan investigasi di lapangan.(Linda Fang).